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SAN JAVIER DE CACHAV I 7  de

Enero del 2020 
El 7 de Enero los reunimos con los Hombres y Mujeres del club  deportivo  para tratar sobre una invitación de la

Parroquia Ricaurte donde quedaron di acuerdo los hombres  a participar en el campeonato  y las mujer asentaron

participar en el campeonato que serializara en  el Recinto la Boca. El 18 de Enero tuvimos un encuentro

deportivo en el  Recinto San Francisco  Hombres y Mujeres donde todos los sentimos muy contento por la

atención por atención que los bridaron el Recinto San Fráncico. 
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Parroquia Ricaurte

VOCAL DEL GAD PARROQUIAL COMISIONADA DE CULTURAY

DEPORTE

Elemento 1
20%

Elemento 2
20%

Elemento 3
20%

Elemento 4
20%

Elemento 5
20%



SAN JAVIER DE CACHAVI  11

DE  MAYO  DEL 2020 

El 11 de Mayo gestionamos por

medio de la Junta Parroquial y le

hicimos la entrega de un oficio a

la empresa energy  palma  para

que los colaborare con unos kits

ellos muy atento tu vieron el

placer de colaborar donde ellos

los acompañaron  para hacer la

entrega de los kits  en diferentes

comunidades como la parroquia

san Javier  sus Recintos.



SAN JAVIER DE CACHAVI  20

DE ABRIL  DEL 2020 
El 15 de abril el presidente del Gad

parroquial se reunión con sus vocales

para dialogar sobre unos kits

alimenticia que vinieron gestionado

por la junta parroquial para hacer

entrega en la parroquia en los recintos

los vocales asentamos sobre la

decisión que tomo el presidente para

hacer la entrega de los kits en visto la

situación que estaba pasado las

persona que no podían salir de casa ni

tampoco podían trasladarse al cantón

haces su peque a petición como es

alimento.



SAN JAVIER DE CACHAVI  29

DE MARZO  DEL 2020 
El  29 de  marzo fue  una

preocupación más  intensa por motivo

de la pandemia que travesó en 

 nuestro país  como nuestra Parroquia

y Recinto todas las persona estuvimos

preocupado por  la situación que

estamos viviendo  tuve el placer de

gestionar con las  autoridades de los

pueblos para proteger a nuestra gente

del virus y los pusimos di acuerdo para

comenzar con la   fumigación de cada

una de las persona, carros, motos,

que ingresaba a nuestra Parroquia y

Recinto



SAN JAVIER DE CACHAVI 29 DESAN JAVIER DE CACHAVI 29 DE

SEPTIENBRESEPTIENBRE      DEL 2020DEL 2020  
El 13 de septienbre ,el presidente del gad

parroquial de san javier de cachavi invito a los

moradores de la parroquia y sus recintos para

hablar sobres las festividades que se avesinas

de la parroquia, le dio a conocer que por

motivo de la pandemia estaba postergada

hasta el proximo año , y la gente de la

comunidad tubieron deacuerdo con la

propuesta de relizar las festividades 

El teniente politico para no perder el

costumbre de las festividades acepto que ubira

un encuentro deportivo con las mismas

personas de  la comunidad .

Por medio del gad parroquial adono medio

quintal de arroz, tres aceite ,cuatro combo de

agua y cinco pollos. 



SAN JAVIER DE CACHAVI 9 DE

OCTUBRE   DEL 2020 

El 12 de octubre nos reunimos con las jóvenes del club deportivo femeninos para

resolver una invitación que nos hizo el RECINTO LA LOMA, parea tener un encuentro

deportivo y hacer lasos de amistad, las jóvenes muy contentas aceptaron la invitación.

El sábado 17 de octubre las jóvenes del club deportivo hicieron llegada al  RECINTO LA

LOMA para realizar el encuentro deportivo.



SAN JAVIER DE CACHAVI 24

DE NOVIEMBRE   DEL 2020

El 24 de noviembre tuve en el

reciento Chillavi de tierra realizando

una minga con todos los moradores

del recinto en la cual tuvimos

limpiando calles, esteros y cancha

para que nuestros recintos estén más

higiénicos y tengan la expectativa de

una comunidad limpia y en bonita

condiciones.

Al realizar esta minga los moradores

quedaron contentos y muy satisfecho con lo

realizado.    



SAN JAVIER DE CACHAVI 20 DESAN JAVIER DE CACHAVI 20 DE

DICIEMBREDICIEMBRE      DEL 2020DEL 2020

El 20 de diciembre tuvo el alcalde

GLen Arroyo haciendo sonreír a los

niños de la parroquia san Javier y

sus recintos brindándole unas

fundas de caramelos y juguetes en

ese día los niños se sintieron alegre,

contentos con la pequeña muestra

de generosidad que tubo nuestro

alcalde.





















Agradecimiento a mi querido

 pueblo

Ha sido un camino maravilloso con mucho aprendizaje y

hoy, con la responsabilidad que demanda este lugar, estoy

dispuesta a poner todo y más para lograr objetivos claros y

el bien de la comunidad. Mi trabajo como vocal es el que

más satisfacciones me ha dado, el poder caminar, ver,

escuchar, hablar y aprender de mis vecinos compañeros en

sus distintos lugares. Esto es sin dudas lo que más guardo

para cada día de mi nuevo lugar de trabajo. La familia es el

gran motor que no se debe dejar apagar nunca.


